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英國政府號召倫敦
市民在倫敦奧運會期
間採用多種交通方式
出行，以避免交通擁
堵。
英國政府希望倫敦

市民能夠改變他們的
出行習慣，以緩解倫
敦奧運會期間的運輸
壓力。英國運輸部負
責人貝克說：「是該
給生㢛的單車加點
油、把低跟輕便鞋翻
出來、學學怎麼用電
視會議設備的時候
了。」
2012年8月3日是奧運會田徑比賽的第一天，大批遊客

將來到倫敦東區的主體育場觀賽。據預測，倫敦公共交
通系統的客流量在這天將激增300萬人次，會超過倫敦
日常的公共交通客流量水準。
據英國媒體報道，2012年倫敦奧運會的觀眾入場通道

將採用類似機場所用的安檢門，觀眾排隊進入比賽場館
的平均時間將在20分鐘左右。

觀眾入場需20分鐘
倫敦奧運會安保工作負責人約翰斯頓稱，賽會將在場

館入口設置總共300至400個安檢門和Ｘ射線機，使用上
千個安保攝像機。
「每個場館的情況都不相同，這就意味㠥各個場館的

觀眾入場所需時間也會不同，」約翰斯頓說，「我們在
數個場館調查了每個觀眾入場所需時間，最後得出進入
場館平均需要20分鐘。」 ■新華社

第26屆世界大學生運動會將於8月12日至23日在深圳舉
行。香港將派出歷來最龐大代表團出征是次大運會，運動
員人數超過100人，參加15個項目的競逐。
中國香港代表隊已確認參加的比賽項目包括：射箭、競

技體操、田徑、羽毛球、籃球、沙灘排球、跳水、柔道、
劍擊、游泳、乒乓球、跆拳道、網球、排球、滑浪風帆。
運動員方面，上屆大運會於貝爾格萊德為中國香港隊創

造金牌「零的突破」，摘下100米自由泳及100米蝶泳冠軍的
韋漢娜，今次會缺席深圳大運會。
不過，香港代表團團長陳炳祥表示有信心能夠贏得獎

牌，特別是在游泳、劍擊、滑浪風帆及田徑等項目上，有
多名亞運獲獎選手出戰，例如在廣州亞運奪得一銀一銅的
「女劍俠」歐倩瑩、香港百米「飛人」黎振浩、摘得廣州
亞運4×100米混合接力銅牌的「女飛魚」歐鎧淳等。
大專體育協會定於10日舉行深圳大運會中國香港代表團

授旗禮。中國香港體育協會暨奧林匹克委員會會長霍震霆
將出席為運動員打氣。 ■中通社
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香港文匯報訊 7位前途無限的運動員包括何嘉寶
（壁球）、杜凱 和孔嘉德（乒乓球）、趙炫德、葉
澄、黃俊鏗和楊柏朗（網球）八月三日於體院獲嘉許
成為2011年第二季傑出青少年運動員。選舉由體院主
辦、新西蘭奇異果出口商ZESPRI贊助。
剛於美國舉行的世界青少年壁球錦標賽險勝印度勇

奪女子團體銅牌的何嘉寶，憑㠥六月在亞洲青少年壁
球個人錦標賽2011中贏得的女子17歲以下組別金牌；
13歲的乒乓球運動員孔嘉德勤奮用功，於四至五月期
間在2011年國際乒聯青少年巡迴賽數個分站公開賽中
屢創佳績，計有於南非奪得2金2銀、於法國獲2金1
銅、以及於西班牙再奪兩面金牌；孔的隊友杜凱 亦
不遑多讓，她於2011年國際乒聯青少年巡迴賽的法國
及西班牙站分別取得2金1銀1銅及3金的佳績。杜今次
已是第三次獲選。「繼續努力，在國際體壇爭取佳
績。」杜說。孔和杜均將於今周參加香港青少年公開
賽—國際乒聯青少年巡迴賽。
今季有四位網球運動員獲選，分別是趙炫德、葉

澄、黃俊鏗和楊柏朗。葉在國際網球聯會亞洲青少年
網球錦標賽中與多位對手激戰連場，最後勇奪女子單
打銅牌。男子網球隊則於亞洲/大洋洲區青少年台維

斯盃外圍賽中取得男子團體銅牌。
與此同時，吳家鋒（田徑）、蔡宛珊（壁球）和羅

亮添（三項鐵人）則獲頒發優異證書，以資鼓勵。
頒獎禮的主禮嘉賓包括體院院長李翠莎博士、港協

暨奧委會副會長余國樑及體記協會執委郭思華。

體院傑出青少年運動員選舉揭曉

香港文匯報訊 (記者 郭正謙) 上季勇奪高級組銀牌冠
軍兼取得亞協盃參賽資格，新球季公民躊躇滿志誓要再
創佳績，一口氣簽入五名新球員應付來季的雙線作戰之
外，更邀得美女球迷擔任足球寶貝，希望吸引更多新球

迷支持。
來季公民除要參與本地賽事外，更會首度出戰亞協

盃，為應付雙線作戰，公民季前簽入五名新球員助陣，
趙俊俊、蘇來強、中村祐人、金寶及阿馬利相繼來投，

令球隊前中後三線的實力均獲得補充，主席貝鈞奇表示
今季班費預算700萬左右，是歷屆之最：「我們加入了
不少新球員，出戰亞協盃亦有額外支出，上季獎金佔了
班費不少的比率，希望今年仍有機會大派獎金這些開心
錢。」不過昨日對大埔的友賽所見，新球員仍未與球隊
建立默契，前鋒阿馬利鮮能造成威脅，其後迪天奴落場
後公民的攻勢才有好轉，最終公民首場友賽以2：3敗
陣。

台灣女球迷任球隊寶貝
場內希望成績再作突破，場外公民亦希望吸引更多球

迷入場支持球隊，會方更特地找來一名台灣女球迷
Honey來季擔任球會的足球寶貝。於阿根廷長大、熱愛
足球的Honey表示：「我目前正職是當空姐，之前在美
國讀書時曾擔任兼職模特兒，來季我會盡量出席公民的
每一場球賽，為球隊打氣。」

香港文匯報訊 (記者 潘志南) 將參加2011澳門
銀河娛樂世界女排大獎賽總決賽的中國隊主教
練俞覺敏昨天接受香港傳媒的電話訪問。他在
訪問中透露，女排現身處河南漯河，準備大獎
賽第一站賽事。現時的球隊陣容，以年青球員
較多，例如惠若琪，楊婕，楊珺菁、范琳琳
等。希望通過這次大獎賽鍛煉球員，磨合主力
陣容，同時希望年輕球員可藉此增加比賽實戰

經驗，提升水平，從而備戰9月15日在台北舉行
的亞洲錦標賽。
他又表示，希望在亞洲錦標賽中取得前2名，

然後在世界盃衝擊前3名，直接取得奧運入場
券。如果不成功的話，就要透過下年5月在日本
舉行的入選賽爭取資格。
俞教練還表示，「沒有考慮在大獎賽要拿甚

麼名次，因大部分年輕球員都是第一次進入國

家隊擔任主力，她們有年青運動員的衝勁，但
卻欠缺大賽經驗，我想這次大獎賽，無論對球
隊的成熟也好，抑或個人比賽的經驗，整體戰
術的穩定性也好，都是很重要的，我需要一個
比賽一個比賽的去建立我們的基礎，不會考慮
得很遠。」
他透露，在本屆大獎賽中，整體的技戰術打

法也有一定的改變，接應位置將由楊婕來打
（楊婕身高192厘米，年僅18歲），而她的參與將
會令球隊的進攻力量加強，具體的打法還是打
跑動進攻，保證接發球，兩個主攻將會更多參
與接發球，希望透過大獎賽這些真正的比賽來
強化及鞏固中國隊的打法。

女排主帥俞覺敏以大獎賽磨練隊伍

公民簽5將 新球季躊躇滿志

英政府籲奧運期間多踏單車出行

■公民新援阿馬利(右)昨日友賽表現未見突出。
香港文匯報記者郭正謙 攝

■中國女排將亮相澳門大獎賽決賽。 資料圖片

■得獎運動員與頒獎嘉賓合照。
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■韋漢娜缺席大
運會對港隊影響
頗大。 法新社

■倫敦奧運會逼近，獎牌經已
亮相。 法新社
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■香港羽球隊主帥何一
鳴在指導練習。

香港文匯報記者
潘志南 攝

■港羽隊女將周凱華。
香港文匯報記者

潘志南 攝

從未休戰三周以上的港隊第一女單葉姵延，因為足腱
炎連走路也感痛楚難行，雖然她放棄出戰加拿大錦

標賽，留港治療，可是傷患處時好時壞，只有七成狀態出
戰下周一揭開戰幔的世界錦標賽。
香港羽毛球代表隊昨午在出戰世錦賽前和記者會面，上

述兩位港隊主力，加上混雙女將周凱華被腰傷困擾下，港
隊主教練何一鳴展望世錦賽時表示，希望港隊能發揮應有
水準，目標只求有個別項目可以晉身8強而已，當中女單和
雙打機會較大。
何一鳴指出，葉姵延早前沒有出戰加拿大賽事，目的是

給她養傷備戰世錦賽。由於中國隊人強馬壯，港隊目的是

適應這個明年用作奧運羽毛球比賽而進行了翻新的
場館，港隊對進軍奧運前景樂觀。
何一鳴指出，女單葉姵延排名世界第15位，

男單黃永棋排第27位，女雙排第13位，混雙排
第27位，按目前排名可保持至明年5月，港隊
有望上述項目可晉身奧運會。
香港隊在周末凌晨啟航，當天也是「黑妹」

葉姵延的生日，她坦言在世錦賽抽得上上籤，
生日願望是無傷無病。世錦賽因為首輪輪空，
在第二輪的對手是歐洲的艾芭芙，前港隊周蜜
曾苦戰才能贏出，這位打法體力型的球手與葉姵
延打法相似。葉姵延擔心腳傷影響場上表現，加
上久疏戰陣比賽節奏和球感差。
男單黃永棋亦因為早前在加拿大賽事上拚搏過

度傷腳，更糟的是世錦賽抽下下籤，首輪對韓國
的金源一，要是晉級也會對「超級丹」林丹，只
有抱平常心出賽。

香港文匯報訊（記者 潘志南）香港羽毛球隊

的「黑妹」葉姵延、黃永棋兩名主力帶傷出征倫

敦世界錦標賽，目的在適應場地，為明年的倫敦

奧運會作準備。

葉姵延黃永棋冀為倫敦奧運適應場地
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